



## Verabschiedung Rene Arndt

An der Schule am Schloss wurde mit Beginn der Herbstferien Rene Arndt verabschiedet, der über ein Jahr neben Gemeinendarbeiten in der Gemeinde Hünzen auch vertretungswise Hausmeistertätigkeiten für Hermann Windhaus an der Schule am Schloss übernommen hat. Rene Arndt wird weiterhin als Gemeindearbeiter beim Bauhof in Sölgen und bei der Gemeinde Hünzen beschäftigt sein. Schulleiterin Maria Lau und Mechthild Ahaus-Borchers vom Personalrat bedankten sich bei Herrn Arndt für die gute Zusammenarbeit und wünschten ihm alles Gute für die Zukunft.

Gisela Arling